

性犯罪厳罰化の刑法改正を今国会で成立を求める意見書

性犯罪を厳罰化する刑法改正案は6月2日、衆院本会議で審議入りした。強姦（ごうかん）罪などの法定刑を重くし、告訴がなくても起訴できる「非親告罪」に改める。刑法制定以来110年ぶりの改正になる。しかしながら、今国会での成立は不透明である。

4月27日、性犯罪被害者は8,000人分の署名を添え、今国会で法改正の実現を求める要望を提出している。親告罪であった強姦罪を非親告罪にし、強制性交罪とし、姦淫に加え、肛門性交、口腔性交も加え、同等に処罰すること、監護者からの性犯罪は暴行・強迫性を要件としないことが柱である。

性犯罪厳罰化の刑法改正は人権を確立するために最重要課題であり、本国会での成立を求めるものである。

以上、地方自治法99条より意見書を提出する

平成29年6月12日

埼玉県比企郡嵐山町議会議長 大野敏行

参議院議長 伊達忠一様

性犯罪厳罰化の刑法改正を今国会で成立を求める意見書

性犯罪を厳罰化する刑法改正案は6月2日、衆院本会議で審議入りした。強姦（ごうかん）罪などの法定刑を重くし、告訴がなくても起訴できる「非親告罪」に改める。刑法制定以来110年ぶりの改正になる。しかしながら、今国会での成立は不透明である。

4月27日、性犯罪被害者は8,000人分の署名を添え、今国会で法改正の実現を求める要望を提出している。親告罪であった強姦罪を非親告罪にし、強制性交罪とし、姦淫に加え、肛門性交、口腔性交も加え、同等に処罰すること、監護者からの性犯罪は暴行・強迫性を要件としないことが柱である。

性犯罪厳罰化の刑法改正は人権を確立するために最重要課題であり、本国会での成立を求めるものである。

以上、地方自治法99条より意見書を提出する

平成29年6月12日

埼玉県比企郡嵐山町議会議長 大野敏行

内閣総理大臣 安倍晋三様
法務大臣 金田勝年様